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ASSUNTO: PLANO DE SALVAÇÃO EM JESUS CRISTO. O QUE

É ACEITAR A JESUS CRISTO COMO SALVADOR DE SUA

VIDA?

Aceitar Jesus como seu Salvador pessoal significa colocar a própria fé pessoal e confiança

Nele. Ninguém é salvo pela fé dos outros. Ninguém é perdoado por realizar certas obras. A

única forma de ser salvo é pessoalmente aceitar Jesus como seu Salvador, confiando na Sua

morte como pagamento pelos seus pecados, e na Sua ressurreição como a sua garantia de vida

eterna (João 3:16). Jesus é pessoalmente o seu Salvador?

1 – JOÃO 3: 16 - Porque Deus amou o mundo de tal

maneira que deu o seu Filho Unigênito, para que todo

aquele que nele crê não pereça, mas tenha a vida

eterna.

Pela Leitura do Versículo acima citado, podemos perceber de que Realmente o PLANO DE

SALVAÇÃO EM JESUS CRISTO, é para TODAS AS PESSOAS QUE CRÊ EM JESUS CRISTO, por sua

vez Cristo nos garante em TERMOS A VIDA ETERNA junto ao mesmo, ou seja a OPORTUNIDADE

É PARA TODOS SEM EXCEÇÃO. Nesta qualidade em que a Pessoa se arrepende de seu pecado e

aceita a Jesus Cristo como Salvador de sua Vida Pessoal, se por ventura morrer neste exato

momento em que Aceitou a Cristo como Salvador será Salvo, isto é, não será condenado pela

Sentença de Cristo a passar a Eternidade no Lago de Fogo, (inferno propriamente dito), e não

morrendo em seguida em que Reconheceu a Salvação em Cristo, tem que permanecer fazendo

a Vontade de Jesus Cristo Revelado na Palavra de Deus, bem como também na consciência em

que Deus colocou em cada Seres Humanos, para perceber que a atitude possa saber definir o

(CERTO DO ERRADO) se Permanecer na Palavra de Deus e com sua consciência fizer Certo,

será Salvo, e se errar arrepende do que fez, e Pede Perdão a Deus no nome de Jesus Cristo este

sempre estará pronto a nos perdoar do pecado, porém se afastar do Caminho de Jesus Cristo e

não se Reconciliar infelizmente perderá a Salvação em Jesus Cristo. (Tem Pessoas que

acreditam que uma vez Salvos é Salvo para Sempre, eu não acredito nisto, o meu desejo é em
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fazer uma reflexão a Luz da Palavra de Deus sobre este assunto por isso não fundamento isto

aqui porque isto é outro assunto).

2 - JOÃO 3:18 - Quem nele crê não é condenado; mas

quem não crê já está condenado, porque não acreditou

no Nome do Filho unigênito de Deus.

Ao Evangelizar a Pessoa deve mostrar o Caminho de Jesus Cristo, para todos, porém

deve também alertar as Pessoas de que senão andar no Caminho de Cristo, terá as suas

respectivas consequências e veja no Versículo supracitado o tipo desta consequência

em não querer seguir a Jesus Cristo recusando a não Crê portanto se permanecer nesta

situação para sempre, é CONDENADO, porque não terá assim o nome da Pessoa que

não Aceitou a Cristo como Salvador no LIVRO DA VIDA, e por esta razão será lançado

no LAGO DO FOGO, (no inferno propriamente dito). Portanto para livrar de tudo isto se

a Pessoa Crê não será condenada porque Cristo JUSTIFICA cada Pessoa perante Deus,

tendo em vista que DEUS É AMOR, MAS TAMBÉM É JUSTO. E nenhuma condenação há

para os que estão em Cristo.

3- 1º JOÃO 1:9 Se confessarmos os nossos pecados, Ele é

fiel e justo para nos perdoar todos os pecados e nos

purificar de qualquer injustiça.

As vezes acontece de satanás lançar o dardo inflamado nas mentes das pessoas para as

mesmas pensarem de que não existe perdão por parte DE JESUS CRISTO, e muitas pessoas

acreditando na mentira de satanás então não aceita a Jesus Cristo Como Salvador de sua vida,

porque pensam que com próprio meios pode vir a melhorar de qualquer situação em que está,

na prática do pecado mas isto é satanás enganando as pessoas, por isso deve ter outra

complementação de versículo da bíblia para poder fundamentar e destruir o império de

satanás colocado na mente das pessoas e estes impérios só são destruídas através da Palavra

de Deus, por isto abre a mente no nome de Jesus Cristo, leia aquele versículo que fala , Vinde a

mim ...Logo mostra para a pessoa que pode chegar a Jesus Cristo do jeito que quiser e estar.

Isto porque tem muitas pessoa que pensa que para chegar a Aceitar a Jesus Cristo tem que

chegar de uma forma sem estar errado, e por isto quer primeiramente consertar por si só o

erro praticado, ou seja por isto deve a Pessoa que está Evangelizando explicar com detalhe o

Plano de Salvação em Cristo, esclarece para a Pessoa que o Pecado entrou no mundo através



de Adão e Eva, e por isto passou para todos os Seres Humanos, e exatamente em consequência

disto nenhum Ser Humano é capaz de perdoar o Pecado porque também é um pecador e desta

forma a Todos estaria perdido para sempre, se não fosse Deus ter Amor por nós, e por isto

Cristo morreu na cruz e ressuscitou, não teve pecado e levou para si os nossos pecado, logo

com esta ação de Cristo este sim é Justo para nos JUSTIFICAR perante Deus porque Deus é

AMOR MAS TAMBÉM JUSTO, sendo assim fica devidamente esclarecido para a Pessoa e esta vai

entender de que realmente só Cristo Salva. Só percebi o alcance deste detalhe desta explicação

foi quando estávamos Evangelizando e notei algumas Pessoas repetindo que não queria aceitar

a Jesus Cristo, e a partir desta sucessivo procedimento, passei a fazer este esclarecimento

acima citado, então a partir desta forma de agir, diminuiu consideravelmente as Pessoas

dizerem que não aceitam a Jesus Cristo, e sim diz quero aceitar a Cristo como Salvador,

portanto a falta de esclarecimento a Luz da Palavra de Deus, poderá a pessoa não entender o

EVANGELHO DE JESUS CRISTO, por isto devemos perceber toda esta dinâmica da astúcia de

Satanás, para cegar as Pessoas e somente através da PALAVRA DE DEUS É QUE DESTRÓI TODA

ÀS FORTALEZA DIABÓLICA, TODO IMPÉRIO LEVANDO ESTAS PESSOAS DO REINO DAS TREVAS

PARA O REINO DE DEUS.

4 – 2º PEDRO 2:20 Sendo assim, se depois de fugir das

corrupções do mundo, mediante o conhecimento do

Senhor e Salvador Jesus Cristo, são uma vez mais

influenciados e vencidos por elas, seu último estado

tornou-se ainda pior que o primeiro.

Neste Plano de Salvação em Cristo, se a Pessoa Aceitar a Jesus Cristo como

Salvador de sua Vida Pessoal, é Salvo porém se não Crê não será Salvo , e mesmo que

aceitar a Cristo e se vier a afastar do Caminho de Jesus Cristo, a situação de quem

fizer isto será bem pior do que antes, por isto ao Evangelizar este tipo de Pessoa que

se acha afastada do Caminho de JESUS CRISTO, tem mesmo que estar em

Santificação, muitas orações, praticar o Jejum, interceder por estas Pessoas que

assim estão, realmente é bem mais difícil mesmo Evangelizar as Pessoas que se

afastaram de Jesus Cristo, por conter em si muitos demônios lembra que estas Castas

não sai senão por Jejum e oração, então pode notar que os piores crimes sempre tem

alguém que um dia foi Salvo em Jesus Cristo, e se afastou de Cristo, muitos estão

presos com nomes Bíblico pode observar tudo isto. (Agora pensa muitas Igrejas não

coloca a prioridade do Evangelismo, e quando por exemplo vai realizar a

Evangelização de Rua Casa por Casa da entender que a Evangelização é um obstáculo

para a Igreja , tanto isto é verdade que nem a oferta destinado para MISSÃO muitas

vezes nem sequer emprega esta verba para a Evangelização de Rua casa por casa,

parando assim com este tipo de Evangelismo, agora pensa no nível mais amplo de

Evangelismo, com Santificação, jejum, oração, intercessão, para Evangelizar as

Pessoas que se acham enquadradas neste versículo supramencionado, se nem o mais

simples Evangelismo faz alegando que não tem dinheiro, como? Se todos os dias de



cultos recolher Dízimo e oferta? não tem JUSTIFICATIVA PARA ISTO, LOGO NÃO É

IGREJA É EMPRESA PARTICULAR MESMA, SINTO MUITO MAIS NÃO QUERIA ESCREVER

ISTO, ESTE É O MEU MAIOR OBSTÁCULO COM 67 ANOS DE IDADE, E DESDE OS 7

ANOS DE VIDA VENHO EVANGELIZANDO JUNTO COM A IGREJA QUE QUER REALIZAR

O EVANGELISMO, EU NÃO VEJO DIFERENÇA DE PLACA DE IGREJA, EU VEJO QUE TUDO

É O REINO DE DEUS, EU VEJO A OPORTUNIDADE QUE A IGREJA ME DÁ, SE NÃO TIVER

NO MOMENTO MESMO ASSIM SEMPRE TEM MOMENTO PARA MIM FALAR PARA AS

PESSOAS QUE CRISTO SALVA...MAIS A MINHA PREOCUPAÇÃO É EM MANTER ESTAS

VIDAS NO CAMINHO DE CRISTO E NA IGREJA TEMOS DIFERENTES NÍVEIS DE

ESPIRITUALIDADE E ASSIM DEVEMOS ESTAR EM COMUNHÃO COM A IGREJA PARA

TER ESTA AJUDA, AINDA QUE CADA UM DE NÓS SALVO EM CRISTO SOMOS UMA

IGREJA, MAIS SEMPRE TEM PESSOAS QUE SÃO MAIS FORTE VEJA A HIERARQUIA DOS

ANJOS, VEJA A RESPOSTA DE DEUS PARA DANIEL ETC...
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